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Liebe Patientin, lieber Patient, 
das „Vampirlift“ oder „Hollywood-Lifting“ – was steckt eigentlich dahinter? 

Für wen eignet sich dieses Verfahren und was kann mit der Eigenblut-Therapie erreicht werden? 
In den sozialen Medien (Twitter, Facebook, Instagram) finden sich unzählige „Posts“ 
zu dieser neuen Behandlungsmethode aus der Ästhetischen Medizin. 

In dieser Zweitausgabe der „Ästhetik News“ habe ich Ihnen hierzu einige Informationen 
zusammengestellt. Sie können die „Ästhetik News“ einfach mitnehmen und auch an Familie, 
Freunde und Bekannte weiterverteilen. 
Diese und andere Ausgaben finden sie als PDF download auch auf meiner Webseite. 

Ich freue mich auf Ihr Feedback zum Thema Vampirlift und berate Sie hierzu gerne.

Viel Spaß beim Lesen. 
Herzlichst Ihr Dr. Erhan Demir
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Eine neue Möglichkeit der Anti-Aging und Faltenbehandlung in der Kölner Domstadt 
besteht in dem sogenannten Vampirlifting als Form der völlig neuen, personalisierten 
Zell Therapie! 

Das Vampir Lifting, auch PRP-Lift (thrombozyten-reiches Plasma) genannt, 
bietet eine innovative Möglichkeit, auf schonende Weise mit körpereigenen Stoffen 
eine Verjüngung des Erscheinungsbildes zu erzielen. 

Durch die Behandlung mit Eigenblut, welches eine stimulierende Wirkung hat, 
regt es die Gesichtsstruktur zur Regeneration an und gleicht kleine Fältchen aus. 
Auch bei genetisch bedingtem Haarausfall habe ich in meiner Praxisklinik gute Ergebnisse erzielen 
können. 

Einer müden Haut kann ich als Facharzt der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie 
mit einem Vampir Lifting wieder ein frischeres Aussehen verleihen. 

falteNbehaNDluNg: Das VampirliftiNg iN kölN
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Patienten, die eine schonende Behandlung suchen und ihrem Körper keine körperfremden, 
künstlichen Stoffe zuführen möchten, eignen sich besonders gut für das Vampir Lifting. 

Diese Therapie bietet vielfältige Möglichkeiten, darunter die Behandlung von Hautalterung, 
erblich bedingtem Haarausfall, unvorteilhaften Narben, sowie chronischen Wunden. 

Das Vampir Lifting stützt sich auf eine rein physiologische Basis und kann im Einklang mit dem Körper 
eine Verjüngung der Haut erzielen.

falteNbehaNDluNg: für weN eigNet sich eiN VampirliftiNg?
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Wir entnehmen Ihnen eine kleine Menge Blut aus der Armvene; 
dieses Blut wird anschließend durch uns direkt aufbereitet. 

Der für Ihre Behandlung besondere Teil des Blutes wird separiert, um die körpereigenen 
regenerativen und zellerhaltenden Bestandteile zu behalten. 

Dieser Teil des Blutes wird mit einem speziellen System fachgerecht getrennt und 
diese aktiven Bestandteile Ihres Blutes (Blutplättchen) werden im Anschluss direkt durch mich 
unter Ihre Gesichtshaut gespritzt. 

Da es sich um Eigenblut handelt, ist gerade bei dieser Methode eine sehr gute Verträglichkeit 
zu verzeichnen. Die Thrombozyten, so der wissenschaftliche Name der Blutplättchen, 
stimulieren Ihre körpereigene Regeneration und enthalten Wachstumsfaktoren, 
welche den Stoffwechsel von Hyaluronsäure und Kollagen anregen. 
 

VampirliftiNg – wie VerlÄuft Die behaNDluNg?
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Das Vampir Lifting dauert in meiner Praxisklinik etwa 30 bis 60 Minuten. 
Durch die Anwendung sehr feiner Nadeln gestaltet sich die Behandlung äußerst schmerzarm. 

Eine Kombination mit dem medizinischen Microneedling erbringt besonders gute Resultate - 
diese Behandlung erfordert aber weitere 30 Minuten Ihrer Zeit.

VampirliftiNg – wie laNge Dauert Die behaNDluNg?
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Neben des Vampir Liftings bieten wir in unserer Praxisklinik natürlich noch weitere Möglichkeiten an, 
die Zeichen der Zeit optisch zu minimieren. 

So eignet sich eine Faltenbehandlung mit Botulinumtoxin vor allem zur Glättung der Zornes- 
und Lachfalten, aber auch die Faltenunterspritzung mit Hyaluronsäure kann die Gesichtshaut 
jugendlicher wirken lassen. 

Eine weitere Alternative, bei der auch körpereigenes Material verwendet wird, 
ist die Eigenfett-Transplantation. 
Dabei kann mit größerer Nachhaltigkeit ein dauerhafter Ausgleich von Konturdefiziten 
im Gesichts- und Halsbereich erreicht werden. Es verbessert die Hautdurchblutung und erzielt 
auf diese Weise eine Verjüngung.

Habe ich Ihr Interesse für das Vampir Lifting wecken können? 
Als Facharzt für die Plastische und Ästhetische Chirurgie informiere ich Sie gerne umfassender. 

Sprechen Sie bitte gerne dazu die Mitarbeiter der Praxisklinik oder mich direkt darauf an.

VampirliftiNg – welche alterNatiVeN gibt es?
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